



Jeannette Jara: “Quedar viuda tan joven fue un golpe fuerte”

La ministra del Trabajo y candidata presidencial del Partido Comunista, Jeannette Jara, entregó una reveladora entrevista al diario La Tercera, donde abordó su historia personal, trayectoria política y visión de país. Hija de un obrero y una trabajadora de casa particular, fue la primera de su familia en llegar a la universidad. Nacida y criada en la población

El Cortijo de Conchalí, asumió desde joven un rol de liderazgo familiar, especialmente tras la temprana muerte de su padre.

Jara relató que quedó viuda a los 21 años, un golpe que marcó profundamente su vida y que la llevó a desarrollar una fuerte capacidad de resiliencia. A pesar de esa experiencia dolorosa, logró terminar sus estudios en la Universidad de Santiago y luego

en Derecho, consolidando una carrera pública desde espacios como la Subsecretaría de Previsión Social en el gobierno de Bachelet y el Ministerio del Trabajo bajo Gabriel Boric.

Se define como una mujer disciplinada pero también sociable, cercana al pueblo y alejada de la élite política tradicional. Reconoce que la exposición pública ha limitado

su vida personal, pero la asume como parte del compromiso político. Apuesta por una política con sentido práctico, donde el mérito no se mida en abstracto, y asegura que su experiencia de vida le permite empatizar con las necesidades reales de la ciudadanía. “No se puede cambiar la vida de nadie sin pragmatismo, pero tampoco sin principios”, afirmó.